



# 2017年 7月号 こそだてえん だより



やわらかく、ふわふわした木の芽も大きくなり庭に木陰をつくっています。入園、進級した園児たちも、見違えるように大きく豊かな体に成長しました。この、大きく成長した体に、幼稚園では、これだけは伝えたいと大切にしているものを、日々の生活の中でゆっくりと注ぎ込んでいきます。教諭たちが共有し目標をもって、友だちと一緒に楽しみ、感動し、面白い、と一緒に大きくなった体に蓄えていくのです。

日々こつこつと蓄える。同じような事柄があったとき、取り出して、新しく経験したことを加えて、しまいこみます。体の中にはたくさんの収納場所があり、多くを収めて自分の宝物をみかいていくのです。宝物を豊かにするためには、楽しかった、面白かった、納得した、など体が震えるような感動と一緒に取められることが大切でしょう。

よく、うちの子は出来ません、と聞きますが、かわいそう。知らないのではないの？… 教えられていないのではないですか？。まず、家庭で始めることは、自分の身の回りのことは自分でできるようにする。挨拶をすることができるようにする。この事は、年齢とともに量も、質も変化してゆくものです、幼いときから始めましょう。子どもの人生は、親の思い通りには仕上げられません。でも品格のある社会人として、親元を巣立ってほしいと、皆が願うことです。

今だからできる、一緒に丁寧に、楽しく学びつづけることが大切。お父さん、お母さんの大きな手、大きな心、子どもが、もっともっと輝くように祈ってください。

野町 隆志

## プール遊び♪ 去年のプール遊びの様子です♪



## 7月の予定

6日(木) えんどうまめ おはなし会  
(ひつじ組の子どもたちと一緒に！)

プール遊び

13日(木) 親子ダンス

6. 7月生まれのお誕生会  
プール遊び



夏休み中は帰省や旅行など、出かけることも多いですね。笑顔いっぱいの楽しい思い出が詰まった夏となりますように願っています！  
9月は、7日(木曜日)から始まります。元気なお顔に逢えるのを、スタッフみんなで楽しみにしています。

9月以降から、ことり組(満3歳児クラス) そら組(満2歳児クラス)に入園を希望される方は、早めにお申し出ください。書類をお渡し致します。何か質問等ありましたらスタッフまでどうぞ！





# 7月のてあそび・うた



**さかなが はねて**  
 さかなが はねて ピョン  
 あたまに くっついた  
 ぼうし



さかなが はねて ぴよん  
 おめめに くっついた  
 めがね

**そうめん にゆうめん**  
 そうめん にゆうめん ひやそうめん  
 だいこんおろし だいこんおろし  
 だいこんおろし  
 ちんぴ ちんぴ ちんぴ  
 おくでたべますか  
 そとでたべますか？

(※おくといいいながら、わきの下をくすぐる)

## かき氷

こおりをね まあるいおさらに つくりましょ  
 しゃかざり しゃかざり  
 しゃかしゃかざり  
 おおきい おやまが できました

おやまにね いちごのあめを ふらせましょ  
 すぷんで すくって たべたなら  
 しゅわ しゅわ しゅわ しゅわ  
 とけちゃった



## すいちゅうめがね

す す すいちゅう め め めがね  
 うみのなかには いかがいる  
 いか いか いか

す す すいちゅう め め めがね  
 うみのなかには さめがいる  
 さめ さめ さめ



## 夕涼み会のお知らせ

場所 屋島教会幼稚園 園庭

日時 2017年 7月8日 (土)  
 17:00~19:00

※8日雨天中止の場合 7月9日 (日)

園児が盆踊りをします。(17:30 18:00  
 18:30) お店もたくさん出ます!

遊びに来てくれた、こそだてえんのお友だちには  
 プレゼントを用意しています(^.^)(但しプレゼント  
 の数には限りがありますので、ご了承ください)

いつもと違った雰囲気の幼稚園に、是非遊びに  
 来てくださいね。

小銭・ゴミ袋などをご用意ください。ゴミは各自  
 持ち帰りです。(バザー券の販売は18:00まで。  
 商品の引きかえは18:30まで)

7月9日(日)も雨天の場合は、夕涼み会は中止  
 となりますが、前売り券の引き換えは同園ホールに  
 で行います。(17:00から18:00)

できるだけ自転車、もしくは徒歩でお越しください。  
 夕涼み会当日のみ、近くに駐車場を借りています。  
 地図が必要な方は、申し出てください!



たのしいプール遊びが始まりました。『昨日から  
 自分でプールバックを用意して、持って離さないん  
 です!』と楽しみに待っていた様子をお家の方たち  
 から聞き、とても嬉しく思っています。

今年遊びに来てくれているお友だちの様子を見な  
 がら感じたのが、自分で着脱を頑張っているお友だ  
 ちの多いこと!! 服をたたむのも上手です。「すご  
 いね~!」と声をかけると、嬉しそうな笑顔!(^^)!  
 一つひとつの小さなつみ重ねが、お子さんの自信へ  
 と繋がっている様子が垣間見え、心がほっこりしま  
 した。

気になったことを一つ。便利になり、いつでもス  
 マホ等でお子さんの写真を撮れるようになりました。  
 かわいいお子さんの写真を撮って、記念に残す  
 ことはとてもいいことです♪ が、もしSNS等にア  
 ップするときは、他のお子さんが一緒にうつってい  
 る場合は特に気を付けてくださいね。中には、困る  
 方もいらっしゃるかもしれません。みんなが気持ち  
 よく過ごせますよう、ご協力よろしくお願ひします。